
本日の進行 （12：30） 
渡辺治夫ガバナー 
「公式訪問」 

―次回のお知らせ― 
9 月 11 日（木）（12：30) 

卓 話 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

           

★空に涼しくなり、寂しさを感じま

す。逗子の海岸も様変わりしました。

海岸に関する条例について、市民の

70％は良かったという感想のようで

す。規制による海岸の様子について

紙面をにぎわしてきましたが、安心

して家族連れで楽しめたということで、災い転じて福と

なすという事でしょうか。しかし、飲食関係、コンビニ、

海の家は後半の天候不順もあわせて、なかなか大変のよ

うです。唯一の観光・ランドマークの逗子海岸はどうな

っていくのでしょうか。 

 

★先週の納涼親睦会は、暑い中多数の方々にご参加頂き、

有難うございました。八景島シーパラダイスについては、

私は、トレーニングも見せてもらい、動物とトレーナー

の様子に感動しましたが、裏側の飼育の様子を見せても

らうなど職場訪問を考えても良いかと思います。 

 

★当クラブの今年の柱は「会員増強・退会防止」です。

次週は 2 名が入会しますが、上半期で 5 名の入会を目標

にしています。皆様のご協力よろしくお願いします。 

 

・ガバナー月信 ・米山館報 ・京都紫野 RC 週報 

・鎌倉中央 RC：9/15 休会 9/29 19:00～  

・鎌倉 RC：9/23 休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2014-2015  No.９  2014 年 9 月 4 日

会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2540 回 例会記録     2014 年 8 月 28 日 ─ 

藤吉一哉 会長の時間 報告 

９月理事会報告 

 ガバナー公式訪問：ｽｹｼﾞｭｰﾙ・服装等詳細は全会員に連絡 

 逗子海岸ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会：10/5(日)予備日はない。昨年同様

のカレーを提供(１食 100円)。プロ 2名を招へい。 

 逗子市民まつり 10/19：昨年と同様のブースで。綿菓子の

提供によるチャリティーを実施。テーマ：END PORIO NOW 

 地区大会 10/18・19：横須賀 現地集合・集合写真撮影 

 受入青少年交換学生(鎌倉大船)費用負担：2千円×会員数 

8 月誕生・結婚記念日のお祝い コメント 

橘(武)会員：誕生祝でローソクを消したら立眩み倒れそう。 

湊屋会員：69 才。体が弱ってきている。でも頑張る。 

岩瀬会員：(奥様) 結婚 24 年目、来年は家族が逗子に帰る。 

宝子山会員：(奥様)高校時代の同級生、4 か月姉さん女房。 



 

 

★今年度のゲイリーC.K.ホアンRI会

長は「ロータリーに輝きを」（Light 

Up Rotary）をテーマに掲げられま

した。当地区にあっては、渡辺治夫

ガバナーが「自分自身に輝きを」

(Light Up Myself)を掲げられまし

た。逗子 RC が藤吉会長を中心とし

て、もっと輝く可能性があることを

嬉しく思っています。 

★逗子 RC のポリオ撲滅活動について、昨年度は、鎌倉ビーチ

フェスタや市民祭りでキャンペーンを行いました。ポリオ撲滅

の資金は、財団から出ています。以前は寄付をするだけで見え

なかったが、数年前に「未来の夢計画」が作成されて、予算を

クラブで使い行動であらわそうという方針になりました（we 

serve）。そこで昨年の石田年度で早速申請した地区補助金は、

見事に採用されたので、近々、逗子 RC に入金されます。これ

は、「ぼちぼちいこカー」の相馬での活動資金となるので、皆様

も相馬に行って一緒に活動に参加しましょう。 

★ロータリーは、公共イメージとブランドを向上させるために、

行動を主体として奉仕活動を行います。菅原ガバナーが、効果

的なクラブには３つの重要な点がある、と言われました。 

① 会員の維持と増強 

② 地域に密着 

③ ロータリー財団、米山財団へ寄付 

この内、①と②については、逗子 RC は申し分ない。しかし、

③の寄付について以前は地域ベスト３に入っていたが、最近で

は低迷しています。理由は、社会情勢の変化など考えられるの

で仕方ない部分もあります。これについては、他のクラブでも

いろいろと意見があるところでもあります。 

★ポリオ撲滅については、過日京都の IM にてエボラウィルス

病にも力を入れた方がよいのではないかという質問が出ました。

それに対しては、ポリオ撲滅はあと少しであり数％でも残るこ

と無く完全に撲滅することが必要なので、これまでの努力を無

駄にすることがないように撲滅運動を続けなくてはならない。

ポリオ撲滅は、世界への約束だから、という答えでした。 

★また、財団の活動で、第 2780 地区高校生奨学金がつくられ、

現在募集中です。はたして応募があるかどうか試験的に行い、

方向性を模索することになると思います。 

★２月２３日は、ロータリーが誕生したロータリーデイです。

今年度は、各クラブが事業を行ってロータリーをアピールする

日と位置づけられており、各クラブでポリオ撲滅募金活動など

の事業内容を考えることになっていますので、逗子 RC でも協

議しましょう。 

★「公共イメージと認知度の向上」については、誰もが１分間

でロータリーの魅力を説明できるようにすることに取り組んで

頂きたい。１分間と言われるとなかなか難しいが、改めて考え

てみてはどうでしょうか。 

★逗子 RC は、多様性を大事にしながら、みんなで助け合い、

輝けるよう楽しくやっていきましょう。

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥３８．０００    累計￥３１１．０００   

松井君…涼しくなりました。もう夏は終わりです。本日はよろ

しくお願いします。 

藤吉君、桐ケ谷君、市川君、山口君、船津君、菊池君、川上君、

…松井会員、スピーチよろしくお願いします。 

山科君…松井さん名スピーチをお願いします。 

大野君…松井会員卓話よろしく。ありがとうございます。 

岩瀬君、山本(由)君…松井会員スピーチ楽しみです。 

鈴木(久)君…先日の例会、楽しみました。親睦委員会の皆様ご

苦労様でした。 

矢部(房)君…昨日、今日と８月とは思えない涼しさ。松井会員、

卓話よろしく。 

寺嶋君…先日はシーパラ・寿司パラ楽しませて頂きました。 

安藤君…故アドミラル山本と現役中、日米の式典で良くお会い

した想い出を胸に。 

矢部(光)君…今年は日本の各地で災害発生、この湘南地区が無

害であることに感謝！ 

草柳君…西日本と東日本、想定外の被害を受けている。当地も

災害対策(海、川、崖)抜かりなく。 

松田君…夏の終わりかな？ 

湊屋君…夏の終わりを感じます。 

石田君…もう夏も終わりになりますね。季節の変わりお身体を

ご自愛下さい。 

岡本君…少し暑さも和らぎましたがもう少し夏が欲しい。 

村松君…急に涼しくなりました。でも夏はこれで終わりではな

いですネ。 

宝子山君…昨日来の涼風が夏の疲れを癒してくれます。 

徳永君…夏も終わります。次の夏、待ち焦がれます。 

三宅君…秋の気配、クールビズもさみしそうに見える人が多く

ない？ 

桐田君…夏も終わりに近づき、いよいよ仕事日和です。 

 

担当：徳永淳二 


